

kämpferischste Solidarität mit allen Völkern der Welt, die um ihre Befreiung kämpfen, worunter sich auch unser Volk befindet.

Wir sind sicher, liebe Genossen, daß Eure Parteitagsdiskussionen einen außerordentlichen Anreiz zur Verwirklichung der Ziele und Vorhaben der Werktätigen Eures Landes und einen entscheidenden Beitrag zur Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung darstellen werden.

Unsere Delegation wird dieses Schreiben mündlich erweitern. Nehmt inzwischen den nochmaligen Ausdruck brüderlicher Solidarität der venezolanischen Kommunisten sowie unsere Wünsche für weitere und größere Erfolge in den Aufgaben, die Euer Parteitag stellen wird, entgegen.

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe der proletarische Internationalismus!

Für das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Venezuelas

Gustavo Machado

Vorsitzender

Jesús Faria

Generalsekretär

Costas Partassides, *Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Fortschrittspartei des Werktätigen Volkes Zyperns, Direktor der Zeitung „Haravghi“* (Gehalten im VEB Petrolchemisches Kombinat Schwedt.): Liebe Genossen! Die Delegation der Fortschrittspartei des Werktätigen Volkes Zyperns (AKEL) überbringt eurem IX. Parteitag die herzlichsten brüderlichen Grüße. (Beifall.)

Wir sprechen eurer Partei, eurer Regierung und dem Volk der DDR die hohe Wertschätzung und die große Dankbarkeit unserer Partei und des ganzen zyprischen Volkes aus für eure brüderliche Solidarität und allseitige Hilfe, die ihr unserem schweren Kampf für die Zerschlagung der imperialistischen Aggression, für die Überwindung der ausländischen Besetzung, für Unabhängigkeit und territoriale Integrität unserer Heimat geleistet habt.

Ihr standet und steht in allen kritischen Momenten unseres Kampfes gegen die imperialistische Verschwörung als gute Freunde, die uns auf der Grundlage des proletarischen Internationalismus uneigennützig unterstützen, fest an unserer Seite.

Wir, die Kommunisten Zyperns, verfolgten und verfolgen den Kampf eurer Partei beim Aufbau der sozialistischen Gesellschaft stets mit lebhaftem Interesse. Wir haben uns mit euch in allen schwierigen Phasen eures heroischen Kampfes eng verbunden gefühlt. Es erfüllt uns mit Freude, daß die DDR